

ENERGIE/ CONSTRUCTION: La Région ALPC stoppe les aides pour la rénovation énergétiques

La nouvelle région ALPC considère que les aides aux occupants et bailleurs baptisées "Plan isolation 10 000 toitures", en place depuis 2011, qui a permis la rénovation énergétique de presque 20 000 logements en Poitou-Charentes n'ont plus lieu d'être. Même choses pour les plans énergétiques équivalents en Aquitaine et Limousin, la Région ALPC juge ces dispositifs "performants mais inflationnistes" et invoque les "contraintes budgétaire pour l'année 2016". www.laregion-alpc.fr